



5 à 7 réseautage avec souper-conférence d'Étienne Boulay

Présenté par le Salon de l'agriculture, en collaboration avec G3 Canada Limited

Événement réservé aux exposants

Conférencier : Étienne Boulay, entrepreneur, animateur radio, ex-joueur de la LCF

Horaire* : **Mercredi 17 janvier 2024**

17 h : Accueil et période de réseautage
18 h 30 : Début du service du souper
19 h : Mot de bienvenue et début de la conférence
20 h : Fin de la conférence, période de questions
21 h : Fermeture du bar

Tarif préférentiel exposant : 65 \$ +tx / billet (inclus quelques surprises, le repas et la conférence)

*Sujet à changements

Étienne Boulay : le parcours d'un battant

Passionné, excessif et intense, Étienne Boulay a fait du football son sport de prédilection. Rien, pourtant, ne le prédisposait à la carrière qu'on lui connaît.

Aux prises avec les effets secondaires de ses commotions cérébrales, un divorce difficile et de graves problèmes de consommation qu'il cache à son entourage et sa famille, il vivra une période extrêmement sombre au courant de sa carrière et fera une tentative de suicide avant de se soumettre à sa troisième thérapie, qui lui permettra enfin de voir la lumière au bout du tunnel.

Cumulant aujourd'hui six années de sobriété, Étienne souhaite donner un sens à cette période de sa vie en partageant son histoire avec humilité, émotion et humour. Dans le cadre de sa conférence, il raconte comment il est passé de l'élève aux faibles notes, bouffon de la classe, à l'athlète professionnel et à l'homme engagé qu'il est aujourd'hui. Se servant d'exemples tirés de son parcours truffé d'embûches et de sacrifices, Étienne décrit les éléments clés de son cheminement qui l'ont mené vers l'accomplissement de son rêve aussi vers un côté plus sombre de sa personnalité. Rigueur, détermination, motivation et discipline sont à l'honneur dans cette conférence inspirante et livrée avec simplicité ou chacun trouvera son compte.





5 à 7 réseautage avec souper-conférence d'Étienne Boulay

Présenté par le Salon de l'agriculture, en collaboration avec G3 Canada Limited

Les places sont limitées ! Ne tardez pas !

Événement réservé aux exposants

VOTRE ENTREPRISE			
Nom de l'entreprise		# kiosque	
Personne ressource			
Courriel			
Tél. bureau		Tél. cellulaire	
Je m'engage à payer les biens et services à la réception d'une facture acheminée par courriel par le Salon de l'agriculture.			
Signature			
Date			

COMMANDE	
Quantité de billets	_____ x 65\$ + tx = _____ \$
Allergies ou restrictions alimentaire	

Informations supplémentaires :

- Puisque nous favorisons le réseautage, aucune place ne sera assignée (sauf exception).
- Un vestiaire sera accessible sans frais sur place.
- Les billets vous seront envoyés en format PDF par courriel en décembre 2023 de même que le menu complet. À votre arrivée sur place, vous pourrez présenter votre billet en format papier ou sur votre appareil mobile.
- La conférence n'est offerte qu'en français.

Veuillez remplir et retourner ce bon de commande au plus tard le 25 novembre 2023 et l'envoyer par courriel à afortin@goxpo.ca

Pour plus d'information :

Arianne Fortin | 450 768-9935 | afortin@goxpo.ca



Networking and dinner conference with Étienne Boulay Presented by the Salon de l'agriculture, in collaboration with G3 Canada Limited

Places are limited! Don't wait!
Event reserved for our exhibitors

Speaker	Étienne Boulay, entrepreneur, radio host, former CFL player
Schedule*	Wednesday, January 17, 2024 5 p.m.: Welcome and networking period 6:30 p.m.: Start of dinner service 7 p.m.: Welcome and start of conference 8 p.m.: End of conference, question period 9 p.m.: Bar closes

Preferred exhibitor rate: \$ 65 +tx / ticket (includes a few surprises, lunch and conference)

*Subject to changes

Étienne Boulay: the path of a fighter

Passionate, excessive and intense, Étienne Boulay has made football his sport of choice. Nothing, however, predisposed him to the career he has become known for.

Struggling with the side effects of concussions, a messy divorce and serious substance abuse problems that he hid from his family and friends, he went through an extremely dark period in his career and attempted suicide before undergoing his third therapy, which finally allowed him to see the light at the end of the tunnel.

With six years of sobriety behind him, Étienne wishes to give meaning to this period of his life by sharing his story with humility, emotion and humor. In his talk, he recounts how he went from low-grade student and class clown to the professional athlete and committed man he is today. Using examples from his own journey of pitfalls and sacrifices, Étienne describes the key elements of his path that led him to the fulfillment of his dream, as well as to the darker side of his personality. Rigor, determination, motivation and discipline take center stage in this inspiring talk, delivered with simplicity and with something for everyone.





Networking and dinner conference with Étienne Boulay
Presented by Salon de l'agriculture, in collaboration with G3 Canada Limited

Places are limited! Don't delay!
Event reserved for our exhibitors

YOUR BUSINESS			
Company name		Booth #	
Contact name			
Email			
Office phone		Cell phone	
I agree to pay for the goods and services upon receipt of an invoice sent by e-mail by the Salon de l'agriculture.			
Signature			
Date			

COMMANDE	
Quantity of tickets	_____ x 65\$ + tx = _____ \$
Food allergies or restrictions	

Additional information :

- Since we encourage networking, no seats will be assigned (some exceptions apply).
- Coat check will be available for free on site.
- Tickets will be emailed to you in PDF format in December 2023, along with the full menu. When you arrive on site, you will be able to present your ticket in paper format or on your mobile device.
- The conference is offered in French only.

Please complete and return this order form no later than **November 25, 2023**
and send it to afortin@goxpo.ca

For more information:

Arianne Fortin | 450 768-9935 | afortin@goxpo.ca